

*Il y a quelque chose de plus fort que la mort :
c'est la présence des absents dans la mémoire des vivants.*

Jean d'Ormesson

Profondément affectée, la famille de

Monsieur René SIMON-ASTORG

a l'immense chagrin de faire part de son brusque décès survenu le samedi 27 janvier 2018 dans sa 76ème année, à la suite d'un court mais douloureux combat contre la maladie supporté avec courage et dignité.

Sont dans la peine :

Son épouse Jeannine **Simon-Astorg**, à Lausanne ;

Sa fille Marie-Hélène et son époux Sébastien **Dedenis-Simon**,

leurs filles Coralie et Aurélia à Viry France ;

Ses sœurs Jeannette et son époux Pierre **Girard-Simon** à Delémont JU ;

Danièle et son époux Heinz **Baumann-Simon** à Oberwil BL ;

Rosemarie et son époux Håkan **Jonsson-Simon** à Boden Suède ;

Claire et son époux Michel **Domon-Simon** à Bassecourt JU ;

Son filleul Tobias et son épouse Nicole **Baumann-Muller**,

à Gelterskinden BL ;

Sa filleule Catherine et son époux Alain **Lunghi-Girard** à Corminboeuf ;

Ses neveux et nièces, Roland, Jean-Claude et Marline, Claude et Mélanie,

Linda et Hendrick, Andreas et Luvisa, Olivier et Chrystelle,

Nicole et Yves.

Sa belle-famille, Bernard et Chantal **Dedenis-Chaverot** à Lissieu France ;

Alain et Eliane **Martin-Chaverot** à Peymeinade France ;

Son ami Max **Graf** et son épouse Françoise **Cuendet Graf** à Cully VD ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie d'adieu sera célébrée au Centre funéraire de Montoie chapelle A, à Lausanne, le vendredi 2 février à 14 h 30.

René repose à la chapelle de Saint-Roch à Lausanne.

Les personnes qui désirent honorer sa mémoire peuvent adresser un don à la Ligue vaudoise contre le cancer (CCP 10-22260-0) mention R. Simon.

Adresses de la famille :

Jeannine Simon-Astorg, Avenue de l'Esplanade 9ter, CH 1012 **Lausanne**.

Marie-Hélène Dedenis-Simon, 404 rue du Vuache - F 74580 **Viry**.

Mon cher époux, merci pour ces 44 années de bonheur passées si vite à tes côtés. Tu restes irremplaçable et à jamais enfoui au plus profond de mon cœur.

Cet avis tient lieu de faire-part.